

„DES KAISERS ARTILLERIE“

Die Schlacht von 1908



Trotz der großen Hitze haben ca. 35 Personen den Weg ins Heimatmuseum gefunden, um den Ausführungen des Herrn Mag. Michael Wenzel zu lauschen.

Anlässlich der Schlacht von Deutsch Wagram vom 5./6. Juli 1809 referierte Mag. Michael Wenzel über die historischen Ereignisse des ersten Kampftages der Schlacht.

Im 1. Teil des Vortrages wurden wir über die Technik der damals zur Verfügung stehenden verschiedenen Geschütze und den Einsatz der Artillerie informiert.

Der 2. Teil befasste sich dann mit der Schlacht um Groß-Enzersdorf. Herr Mag. Wenzel erklärte anhand von Zeichnungen und Bildern den Aufbau der Stellungen um die Stadt und den Verlauf der Kämpfe.

Anschließend zeigte Hans Leitgeb den Besuchern ein Modell einer Kanone aus der Zeit.

Der Vorstand